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STAND MONTAFON-FORSTFONDS 

 

NIEDERSCHRIFT 

 

aufgenommen am 14. Jänner 1997 im Sitzungssaal des Standes Montafon 

anläßlich der  

9. Sitzung der Forstfondsvertretung in der laufenden Legislaturperiode. 

 

Aufgrund der Einladung vom 7. Jänner 1997 nehmen an der im Anschluß an 

die Standessitzung 

auf ca. 16.00 Uhr einberufenen Forstfondssitzung teil: 

 

Standesrepräsentant Bgm. Dr. Erwin Bahl, Schruns; 

Bürgermeister Mag. Siegmund Stemer, St. Anton; 

Bürgermeister Guntram Bitschnau, Tschagguns; 

Bürgermeister Martin Vallaster, Bartholomäberg; 

Bürgermeister Fritz Rudigier, St. Gallenkirch; 

Bürgermeister Willi Säly, Silbertal; 

Bürgermeister Heinrich Sandrell, Gaschurn; 

 

Entschuldigt: 

 

Bürgermeister Burkhard Wachter, Vandans; 

 

 

Schriftführer: Standessekretär Mag. Johann Vallaster 

 

 

 

Der Vorsitzende eröffnet im Anschluß an die Standessitzung die Sitzung 

der Forstfondsvertretung 

und stellt die Beschlußfähigkeit fest. 

 

 

 

Gegen die vorliegende Tagesordnung wird nach Umfrage kein Einwand 

erhoben, zur Behandlung 

steht somit nachstehende 

 

 

 

 

TAGESORDNUNG 

 

 

1. Genehmigung der Niederschrift über die 8. Sitzung vom 17.12.1996; 

 

2. Berichte des Vorsitzenden und Betriebsleiters; 

 

3. Präsentation der Projektsarbeit von Ing. Bernhard Maier über die 

Waldweidebelastungen 

in den Standeswaldungen; 

 

4. Beitragsleistung an die Güterweggenossenschaft Ganeu in Vandans für 

Wegsanierung; 



 

5. Allfälliges; 

 

9. Forstfondssitzung: 14.1.1997 
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Pkt. 1.) 

 

 

Die Niederschrift über die 8. Sitzung der Forstfondsvertretung vom 

17.12.1996, welche allen 

Forstfondsvertretern zugegangen ist, wird über Antrag des Vorsitzenden 

einstimmig genehmigt 

und unterfertigt. 

 

Bgm. Mag. Stemer entschuldigt sich um 17.05 Uhr wegen anderweitigen 

Verpflichtungen für 

den weiteren Sitzungsverlauf. 

 

Nachdem die Behandlung des TO-Pkt. 4. (Beitragsleistung an die 

Güterweggenossenschaft 

Ganeu) über Ersuchen von Bgm. Wachter vertagt wurde und sich weitere 

Forstfondsvertreter 

für den weiteren Sitzungsverlauf entschuldigen müssen, wird die 

Behandlung der restlichen 

Tagesordnung auf die kommende Sitzung vertagt. 

 

 

Schruns, 14. Jänner 1997 

Schriftführer:     Forstfondsvertretung: 

 


